
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence 82964627

Prix 370 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Au pied de l'ecole militaire,  à proximité du champ de mars et  des invalides,  nous

vous proposons cet  appartement  à  rafraichir  de 29m² carrez,  au 5ème et  dernier

étage par escalier d'un immeuble du XIXème sièCL. Il se compose, d'une pièce de

vie  donnant  sur  cour  et  offrant  une  belle  lumière  avec  une  vue  Dégagé,  d'une

cuisine  ouverte,  d'une  chambre  avec  rangements  et  d'une  salle  de  bain  avec

toilettes.  Son  calme  absolu,  son  plan  agréable  sans  perte  d'espace  et  sa

localisation  recherché  font  de  ce  bien  un  bel  investissement  au  Cœur  du  7ème

arrondissement. Honoraires à la charge du vendeur - ...

At the foot of the ecole militaire, near the champ-de-mars and the invalides, this 29

sqm fixer-upper apartment (as defined by the carrez law) is on the 5th and top floor

of  a  19th  century  building  with  no elevator.  It  comprises  a  very  bright  living  room

overlooking a courtyard and enjoying unobstructed views, an open-plan kitchen, a

bedroom  with  storage  space  and  a  bathroom  with  a  toilet.  Its  peace  and  quiet,

optimized  floor  plan  with  no  waste  of  space  and  sought-after  location  make  this

property  a  great  investment  in  the  heart  of  the  7th  arrondissement.  Agency  fees

payable by vendor - ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
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